



**Dezernat III / Amt 70**  
28.09.2022

**17. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität**  
**22.11.2022 / 17 Uhr**

**Thema: „Standort 1. Geburtenbaum“**

**Mitteilung der Verwaltung**

Die Stadtverwaltung schlägt als Standort des 1. Geburtenbaumes den ehemaligen Spielplatz Becherbanden vor.

Der Spielplatz Becherbanden wurde folgend dem Spielflächenleitplan Haan 2025 bezüglich der Spielplatznutzung aufgegeben und als öffentliche Grünfläche umgenutzt.

Im Jahr 2021 wurde hier ein „pocket park Stranddüne Becherbanden“ realisiert mit Sanddünen und Sitzgelegenheiten. Die Bepflanzung der Anlage ist für 2022 projektiert.

Die Bepflanzung der gesamten Anlage ist wie folgt angesetzt:

- Geburtenbaum: 1 x chinesische Wild-Birne, Stammumfang 30-35 cm
- Einsaat der Fläche Geburtenbaum über eine Wildsamenmischung mit Blühaspekt als Initialbepflanzung
- Pflegeextensive Bepflanzung der Dünen mit Strandhafer und Strandroggen
- Abpflanzung der Randbereiche mit Sanddornsträuchern

In diesem Zusammenhang schlägt die Verwaltung die Pflanzung des 1. Geburtenbaumes vor.

Anlage:

Präsentation AW\_Anfragen\_UMA\_22.11.2022\_Informationsvorlage Geburtenbaum